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À la demande d’Alain Chaborel, maire de Poilly-lez-Gien, j’ai très volontiers posé à la ministre
de la Transition écologique une question sur la mise en œuvre des garanties financières pour la
post-exploitation des centres d'enfouissement technique.

>> Lire la question écrite
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